

Nueve roedores fueron capturados por empresa controladora de plagas

## Ratones que sembraron el pánico en Supermercado Lider viajaron más de 2 mil kilómetros en camión de papas

Foto: Archivo/LPA



Según la autoridad sanitaria, los hechos no implicaron ningún tipo de multa o sanción para el supermercado, ya que se habría constatado que los protocolos fueron aplicados correctamente.

**E**ste lunes se registró un inusual suceso al interior del Supermercado Lider, cuando al momento de abrir los sellos de los pallet recién llegados con papas, roedores escaparon hacia bodegas y sala de ventas. La situación llevó a que el supermercado evacuara a sus clientes y cerrara sus puertas por alrededor de una hora. El día de ayer, desde la seremi de Salud indicaron los procedimientos que llevaron a cabo como autoridad sanitaria.

Desde Walmart Chile emitieron un comunicado el mismo día del incidente, explicando que los protocolos sanitarios fueron activados de inmediato "ante el hallazgo de vectores". La seremi de Salud confirmó que dichos "vectores" eran efectivamente roedores, los cuales viajaron desde la Región de La Araucanía, Temuco, encapsulados en un pallet que trasladaba papas. Al momento de abrir el sello de éste, escaparon y generaron la alerta en los clientes.

"No recibimos ninguna denuncia formal en la institución, sino que fue a partir de los medios de comunicación", explicó inicialmente la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes

» "No recibimos ninguna denuncia formal en la institución, sino que fue a partir de los medios de comunicación", explicó la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes

tes. Esto llevó a constituirse en el lugar para "fiscalizar que ante esta contingencia que tuvieron, el supermercado haya tomado todas las medidas que corresponden para contener los riesgos para la salud de las personas". El equipo de la Unidad de Alimentos se presentó en el lugar este martes por la mañana.

Los roedores provenían de "un pallet cerrado desde la zona norte del país y se supervisa que el establecimiento haya tomado las medidas de control de plagas, sanitización e higienización en el momento que corresponde según la normativa, además de verificar que mantengan sus medidas de control de plagas habituales", indicó Sanfuentes.

"El problema se inició en la misma sala de ventas al momento de proceder a abrir los sellos de un pallet que traía papas, donde detectan la presencia de uno de los roedores", explica Alex Lucero, encargado de

la Unidad de Alimentos de la seremi de Salud. En ese momento, Lider ejecutó los protocolos establecidos, cerrando el supermercado y llamando a la empresa controladora de plagas. "Fueron 9 los ejemplares capturados que venían dentro de este pallet. Los productos involucrados fueron destruidos en el mismo supermercado, por lo tanto no hay riesgo para que esos productos pasen a los consumidores", agregó Lucero.

Los hechos no implicaron ningún tipo de multa o sanción para el supermercado, ya que se habría constatado que los protocolos fueron aplicados correctamente. "Cuando tienen sus protocolos, ellos los aplican y hacen el control, no están obligados de informarnos a nosotros", añade Lucero. Además se revisaron los registros de la empresa controladora de plagas 5 meses hacia atrás y hubo evidencia de roedores. /LPA